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В Горловке реализуется один из крупнейших проектов в рамках Киотского протокола –
реконструкция системы теплоснабжения жилмассива Строителей. Сегодня, 22 ноября, в
мэрии под руководством заместителя городского головы Вадима Исакова состоялось
совещание, на котором были рассмотрены вопросы, связанные с реализацией проекта.   
  
  Городской совет выразил обеспокоенность относительно отставания практических
работ от утвержденных графиков. В связи с этим на совещание были приглашены
представители подрядной организации, государственного предприятия «Госэкоинвест»,
также присутствовали представители предприятий ПАО «Горловсктеплосеть», ЧП
«Техэнерго», службы технадзора и профильных департаментов горсовета.   
  Как отмечалось на совещании, в настоящее время продолжаются подготовительные
работы в 4-х КЭТБ в жилмассиве Строителей. Уже в этом месяце в Украину должно
поступить японское оборудование для котельных.   
  Участники совещания обсудили вопросы координации по дальнейшему выполнению
работ, подчеркнув важность реализации проекта для жителей города.   
  Подрядной организации даны поручения по устранению замечаний относительно
ограждения выполнения работ, хранению материалов, ускорению подготовительных
работ в тепловых пунктах. Также на совещании были уточнены сроки завершения работ
по монтажу котельного оборудования и выполнению реконструкции тепловых сетей.
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